

## L'ANNIVERSAIRE DE BALTHAZAR

Aujourd'hui Balthazar fête ses 4 ans à l'école. Il a apporté des gâteaux, des bonbons et des boissons à partager avec les enfants de la classe.



Balthazar vérifie le nombre de bougies sur le gâteau en les comptant et nous montre combien il en a trouvées.



Cécile allume les 4 bougies et Balthazar souffle pour les éteindre.



Tout le monde est prêt à manger.

Après avoir mangé les gâteaux et les bonbons, nous avons bu du jus de fruits. Au choix : multi fruits ou pomme.



Merci Balthazar et joyeux anniversaire.